

Presseinformation  
5. Januar 2015

Neues TV-Magazin „Quinte“ reist fünf Jahre in Duisburgs Vergangenheit  
**STUDIO 47 blickt wöchentlich auf das „Schicksalsjahr“ 2010**

Schneechaos und Kulturhauptstadt, Loveparade-Unglück und Ketchup-Attacke: Das Jahr 2010 war für Duisburg eine wahre Achterbahnfahrt – und veränderte die Stadt in vielerlei Hinsicht und für lange Zeit.

Was hat sich getan seit damals? Und an welchen Stellen ist nichts passiert? Ein Blick zurück kann sehr aufschlussreich sein, um diese Fragen zu beantworten.

Und genau das macht STUDIO 47 seit dieser Woche mit seinem neuen Fernsehmagazin „Quinte“. Einmal wöchentlich wird ins Archiv des regionalen TV-Senders geschaut – und zwar genau fünf Jahre zurück. Welche Themen haben 2010 die Stadt beschäftigt, welche Geschichten die Menschen bewegt? Bei „Quinte“ wird die jüngere Duisburger Vergangenheit in Bild und Ton lebendig.

Erstausstrahlung der aktuellen Folgen von „Quinte“ ist jeweils montags um 19:45 Uhr. Anschließend wird die Sendung mehrfach im Programm wiederholt und steht zudem als Online-Video in der STUDIO 47-Mediathek zur Verfügung.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail [d.dorgaten@studio47.de](mailto:d.dorgaten@studio47.de)

*Bildunterschrift: Beim TV-Magazin „Quinte“ wirft STUDIO 47 wöchentlich einen Rückblick auf Duisburg vor fünf Jahren.*